

令和7年度 山江村立万江小学校 校長室だより

チーム万江小

No.4

文責：戸田 誠之

2学期も万江小学校へのご協力・ご支援ありがとうございました。

2学期も、万江小学校は、様々な活動を保護者の皆様、地域の皆様に支えていただきました。



<万江保育園様よりお米の寄贈>



<犬童球渓顕彰音楽祭発表「てをつなごう」>



<花いっぱい運動「人権の花」の種を風船で飛ばす>



<PTA・学校運営協議会・地域の方の協力による門松づくり>

2学期も、万江小学校はPTA・学校運営協議会・地域の方々より多くのご支援をいただきました。給食用にと地域の方よりお米を30kg寄贈していただくなど大変ありがとうございました。子どもたちは、地域の方々の万江小への期待と思いを受け止め、2学期も、学習に運動によく頑張りました。11月13日（木）には3年生以上の児童が犬童球渓顕彰音楽祭の発表を頑張り、また12月14日（日）の万江小学習発表会では、低・中・高それぞれの学級で子どもたちが学習の成果を発表し、午後の万江ウォッキングでは、親子でふれあいながら、様々な体験活動をすることができました。合わせて、正門では、門松づくりをしていただきました。2学期の終業式には、校長からの話の中で、子どもたちに地域の支援あってこそこの万江小学校なのだと伝えたいと思います。

さて、令和7年も残りわずかとなりました。万江小学校の正門には、立派な門松が鎮座し、新年を迎える準備も万端です。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、子どもたちと同様に、ご健康に留意され、健やかに新年を迎えられますようお祈り申し上げます。本年中は大変お世話になりました。どうぞよいお年をお迎えください。